

Erneut Realbrandausbildung in Weeze

Freiwillige Feuerwehr Cronenberg

Kürzlich ging es erneut für viele Einsatzkräfte des Löschzuges Cronenberg zum Realbrandausbildungszentrum in Weeze - ein wichtiges Training.

Wie schon in den letzten Jahren wurde diese intensive Ausbildung durch den Förderverein finanziert, mit einer großen Unterstützung der Stadtsparkasse Wuppertal. Vor Ort konnten die Einsatzkräf-



te unter realen Bedingungen die Kenntnisse aktueller Löschtechniken und -Taktiken bei der Innenbrandbekämpfung erproben und festigen. Nach einem Löschraining im Brandcontainer wurden

in vier abgeleisteten „heißen“ Übungen Kellerbrände und Zimmerbrände erfolgreich und mit hoher Effizienz und aktuellem Wissen bekämpft. Ein optimales Training für den realen Einsatz!